

第6回 運営委員会だより

開催日 令和3年12月21日

場所 会議室

<校長先生より>

8月の終わりに始まった2学期ですが、夏の終わり、秋、冬と季節が変わってもう今週で終わりとなります。大きな行事もありましたが、保護者の皆様のご協力で、少し例年とは形を変えながら、実施することができました。運動会では入替制で、低、中、高のまとまりで実施したことや、参観のリボンにもご協力いただきました。また、展覧会では平日夜の鑑賞時間を設けたり造形遊びの公開を行ったりしました。造形遊びの参観では、出席番号の奇数偶数で分けて見ていただき、12月の授業参観でもそのやり方で密を避けながら参観していただくことができました。

また、12月に入ってからですが、6年生の移動教室も実施できました。6月の頃にはできる状況ではなく、12月に延期しましたが、夏ごろの状況ではどうなるものかと心配しておりました。冬の日光ですが、天候にも恵まれ、6年生にとって大切な思い出にのこる宿泊学習になったと思います。

それぞれの行事についてオンラインでのご意見をいただいておりますが、例年に比べて数多くご意見をいただいております。現在、1年間のまとめとしての学校評価にかかる保護者アンケートを実施させていただいております。ぜひ多くのご意見やご感想をよせていただき、来年度の計画に反映していきたいと考えています。ぜひご協力をお願いいたします。

<副校長先生より>

1年間ありがとうございました。先日「副校長先生。プール見てみて!」と子供たちが、声をかけてきました。見ると、プールの水が凍っていました。子供たちが身近なことから季節の変化を感じ取っているんだなと思いました。さて、現在みなさまに保護者アンケートに回答いただいているところです。ご協力ありがとうございます。まだ回答をいただいているところですが、働き方改革や人間関係形成力についてなど、学校が取り組んできたことを理解していただいているということを感じています。人間関係形成力についていいですと、異学年交流については、展覧会でもそのグループで交流するなどしました。子供たちの姿からもよい経験となっていることが伺われました。また、18日に6年生がチームを作り、市のボッチャの大会に参加しました。大会の参加者は、市内の6年生だけではなく、高齢者や小さい子供、しょうがい者などの方が参加していました。多様な方々と関わることができたとのことでした。また、美化運動の取組として、校庭や学校の周りの落ち葉を集める活動をしました。その活動の後、4年生を中心に自主的に落ち葉集めをしています。すすんで行動する面が伺われ八小の子供らしいな、と感じました。

11月11日に、「通学路見守り活動に関する情報交換会」がありました。その中で警察の方が、強調されていたことが2点ありました。1つは、スマホのアプリ「Digi Police」のインストール

の勧めです。近隣で起きた事件・事故の情報はもちろん、様々な機能があり、大変役立つとのこと
です。私も活用させてもらっています。2つは、不審者に限らず不審な行動を見かけた場合、でき
るだけ早く警察（110番）に連絡をしてほしいとのこと。警察への連絡となると躊躇される
方もいらっしゃるかと思います。ですが、警察としても、たとえ間違いであっても連絡してくれて
構わないそうです。地域の安全を守る上で、ぜひお願いしたいとのことでした。警察に連絡された
後に、学校に連絡いただけるとありがたいです。

<報告事項とお知らせ>

* 育成

- ・ 11月13日 育成会定例会 出席

* 給食

- ・ 11月2日 献立作成委員会 出席
- ・ 11月8日 物資納入登録業者選定委員会 出席
- ・ 11月23日 6年生へ給食アンケート配布
- ・ 12月2日 献立作成委員会 出席
- ・ 12月14日 物資納入登録業者選定委員会 出席
- ・ 12月16日 給食掲示板の写真貼り替え
4年生へ給食アンケート配布

* 環境整備

- ・ ピーポくんの家 1件追加、市役所へ提出
- ・ 自転車防犯プレート 渉外担当経由にて市役所へ必要枚数依頼
- ・ 11月11日 通学路見守り活動に関する情報交換会出席

* 書記

- ・ 10月25日 第5回 運営委員会だより 作成、HP掲載

* 渉外

- ・ 11月11日 PTA 会長協議会 出席
- ・ 自転車防犯プレート発注
- ・ 11月19日 第2回学校評議委員会 出席
- ・ 12月7日 PTA 会長協議会 出席

* 会計

- ・ 11月29日 プリンターのインク発注
- ・ 次回運営会にて各専門委員会の仮払い金精算を行う予定

<協議・承認事項> は今回はありませんでした

<その他>

・八小見守りボランティアの会より

ハロウィンピックやプレゼントの企画実施により子どもたちとの関係が良好になったと感じる。地域の安全安心のため、「中一番組自主防災」として「ちいきエナジー」という自主防災団体を一橋大学のサークル「国立あかるくらぶ」と共に主催している。日常生活での小さな困りごとのお手伝いをし、そのお心付けの一部を災害時の電力備蓄に役立てている。八小には懐中電灯 50 本と単三乾電池 300 本を既に寄付。(これらは他の地域で災害が起きた場合にはそちらに寄付予定。) まだまだ不足しているとの認識。関心がおありの方はぜひアクセス頂きたい。

第7回運営委員会 1月18日(火) 10:00～ 会議室

学校生活の身近な問題・疑問等ありましたら、意見箱に、または直接運営委員にお声がけ下さい。

八小父母と教師の会